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Lista subasta de 2 5 gígahercios
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En los próximos días finalmente üse pondrá en subasta é Ispecifo de la banda
de 2 5 gigaherrios considerada como joya de la corona para transporte de
imágenes y datos cerrándose así ün largo capítulo fiejjjenjú a la cadena
MVS con el gobiérnete sire competidores	¦í

El punto fino para la colocación en escena de la convocatoria será el cálculo
de la contraprestación reclamada en

un escenario en que existen tres posibilida
des totalmente contrastantes

La primera fijada por el gobierno fede
ral planteaba un monto de 9 mil 500 mi
llones de pesos que se redujo a solo 350
en la magia de la aparición de un dicta
men en el jaloneo final por la reforma en
telecomunicaciones

Finalmente en el ni tú ni yo los dipu
tados decidieron por mayoría que la can
tidad fuera fijada por el flamante Institu
to Federal de Telecomunicaciones en
sustitución de la Comisión Federal de Te
lecomunicaciones

En el camino se habló de que la concesión
reclamaría para el gobierno un ingreso pro
medio de entre 12 y 13 mil millones de dó
lares incluidos los derechos para la explo
tación de la banda de 700 gigahercios

La cantidad naturalmente fijará la pauta
para futuras licitaciones de espectro

Como usted sabe la cadena MVS de la fa
milia Vargas había mantenido por años la
concesión del espectro en un nivel de 190
megaherdos lo que condtó la envidia de la
competenda quien empezó a hablar de su
bexplotadón y acaparamiento bajo el argu
mento que el espectro alcanzaba la posibi
lidad de seis redes nacionales

La concesión otorgada en 1991 a la em
presa que encabeza Joaquín Vargas
apuntaba en principio a transmitir seña
les de microondas en el marco de la tele
visión restringida

En el camino a punto de vencerse parte
de las concesiones la Comisión Federal de
Competencia acusó a MVS de no haber
planteado en tiempo y forma la posibilidad
de refrendo inidándose un farragoso litigio

judidal que llegaría hasta la Suprema Corte
deJustida quien determinó que fuera la Se
cretaría de Comunicadones y Transportes
quien le diera la última palabra al asunto

En el intermedio frente a las acusacio
nes de no aprovechar cabalmente el es
pectro MVS planteó la posibilidad de lo
que calificaba como el proyecto más am
bicioso en la historia de la banda ancha
en cuya apuesta inicial se arriesgarían
400 millones de dólares

Concretamente se planteaba aglutinar un
consordo en el que cabrían
lapropiaMVS Telecomuni
cadones además de las fir
mas Clearwire Alestra e
Intel cuya novedad seria el
uso de la tecnología LTL

La conexión para los
usuarios de acuerdo con la
oferta sería 20 veces más
rápida en un escenario en
que podría descargarse una
película de 700 Mb de 90 segundos y tres
candones MP3 por segundo en paralelo a
subir imágenes desde una cámara de celular
en medio segundo

Casi el paraíso
Sin embargo tanto Cofetel como la Secre^

taría de Comunicadones y Transportes
guardaron un espeso süendo lo que obligó
a cancelar el proyecto

Se diría que las dependencias le jugaron al
desgaste total para finalmente salir con que
era mucho pastel para tan pocos invitados
por más que el espectro que mantiene la ca
dena representa apenas el 11 por dentó de
las frecuencias que pueden utilizarse para
ofrecer servidos de banda ancha

Al parecer en la recta final la posibili
dad de MVS sería alcanzar un tercio del
espectro que mantenía sujeta natural
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mente a que el precio por la contrapres
tación sea adecuado

En la feria de dimes y diretes para fijar la
contraprestación se dijo que el pago sería
equivalente al realizado por otros concesio
narios de lasbandas de frecuenciaparausos
similares ya sea en licitación pública o una
operación entre particulares sobre las gan
das de presencia 	J^ P

Naturalmente de rechazar mto laposibi
lidad de mantener el e§| ectr |furgiríarlde
inmediato nuevos pollbres fundamental
mente empresas de telefonía como Axtel
Nextel o la Telefónica Atóxico

La rebatiña será de Atología
BALANCE GENERAL
Tras solicitar a la administración del aero
puerto Benito Juárez de la ciudad de Mé
xico que cese sus amenazas actos intimi
datorios y difusión de información falsa la
Inmobiliaria Fumisa insiste en que tiene la
razón en su alegato de que no se le ha cu
bierto la tasa de retorno de inversión pre
vista por tanto no se le puede cancelar la
concesión para arrendar los locales mer
cantiles de la terminal

Según ello existe una
resolución judicial en fir
me en que se documenta
que de 1991 al 30 de junio
del 2011 el porcentaje de
tasa interna de retorno de
la inversión realizada lle
gaba al 5 01 frente al
12 81 pactado

El monto se actualizó el

30 de junio del 2012 quedando en 5 43
El aeropuerto le había exigido justo a la

empresa que documentara sus números
frente a lo que considera una recuperación
con creces de la inverá|ón

UNA DE CAL

Ante laposibilidad de colocarle un dique a la
expectativa de recuperación económica
tras la pérdida del 2013 la Secretaria de
Economía pospuso por un año la desgrava
dón arancelaria de 98 productos de impor
tación de la industria química del vestido y
del calzado

Estamos hablando concretamente de
80 fracciones arancelarias del sector del
vestido a quienes se seguirá aplicando un
impuesto de ingreso de 26 por ciento
además de cuatro de la industria química

que seguirán pagando cinco por ciento
solo que en este caso su vigencia alcanza
hasta el 2017

El resto de las fracciones corresponden al
calzado

El amago con proa a los países que no tie
nen Tratado de Libre Clmercio celebrado
con México había prendido focos rojos en
las industrias cujpj icate leo se extendía
desde marzo del año pas do

1 f
CASA LLENA
Con la ausencia ya consuetudinaria del pre
sidente dft la Concamin Francisco Funta
net el viernes pasado se registró una gran
asistencia de integrantes del pleno del Con
sejo Coorfliflador Empresarial para escu
char al secretario de Gobernación Miguel
Ángel Osorio Chong

El tema naturalmente fue la inseguri
dad

De acuerdo al funcionario el problema es
tá más en la percepción que en la realidad
por lo que convocó a los asistentes a revisar
las cifras con objetividad

La promesa es que las leyes secundarias
derivadas de las reformas realizadas en la
materiano plantearán rendija algunapara la
impunidad

La reunión desayuno se prolongó duran
te tres horas

QUIEBRAN A MEXICANA
Colocada enla líneala salida intermediaque
representa la capitalización del taller de
mantenimiento de Mexicana de Aviación la
posibilidad de que se decrete la quiebra de
ésta se encuentra latente

Los trabajadores empero colocaban
hasta el fin de semana su esperanza en la
llegada de un posible postor del ámbito fi
nanciero

La laureada firma de mantenimiento co
nocida como MRO creará un fideicomiso
que en el papel nutrirá el pago de los traba
jadores jubilados y eventualmente crearía
reservas para garantizar la liquidación de
los 8 mil 500 trabajadores

La caída de la empresa pionera en la avia
ción mercantil del país le pondrá fin a un
farragoso concursomercantil que se hapro
longado durante más de tres años enmedio
de promesas fallidas de capitalización y
obstáculos sin fin de las autoridades para
darle cauce al rescate

El anuncio llegaría esta misma semana

Economía pospuso por un
año la desgravadón aran
celaria de 98 productos de
importación de la industria
química vestido y calzado
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